

Wie das ZDF ein neues Buch seines Fernsehratsvorsitzenden platziert

Geschrieben von: Heiko Hilker

Mittwoch, 30. Juni 2010 um 07:27

Der ZDF-Fernsehrat tagte am letzten Freitag. Vorsitzender des Gremiums ist Ruprecht Polenz. Der [CDU-Politiker](#) war mal eine kurze Zeit (April bis November 2000) Generalsekretär unter Angela Merkel. Derzeit (seit 2005) ist er Vorsitzender des Auswärtigen Ausschusses des Bundestages. Er ist seit 2002 Vorsitzender des ZDF-Fernsehrates und auch Mitglied im Aufsichtsrat der Vermarktungstochter des ZDF, der ZDF Enterprises. Der ZDF-Fernsehrat [bestätigte](#)

ihn am letzten Freitag für weitere zwei Jahre als Vorsitzenden des Gremiums. Der ZDF-Fernsehrat schloss auch die

[Dreistufentests für die ZDF-Onlineangebote](#)

ab.

[Mehr](#) bei Digitale LINKE.